



## PRESSEMITTEILUNG

Nr. 73 vom 06.07.2017

BER-Eröffnung bleibt unklar

### **Ingo Senftleben: Das SPD-Flughafentheater nimmt kein Ende**

Die Berliner Morgenpost berichtete am Donnerstag, dass Flughafenaufsichtsratschef Rainer Bretschneider im Rahmen einer SPD-Fraktionssitzung in Berlin bekanntgegeben habe, dass ein Eröffnungstermin für den BER nicht vor Ende 2017 benannt werden können und eine Eröffnung 2018 möglicherweise nicht mehr zu schaffen sei. Der Vorsitzende der CDU-Fraktion im Brandenburger Landtag, Ingo Senftleben, zeigte sich empört über die anhaltende Unbekümmertheit mit der in SPD-Kreisen mit dem wichtigsten Infrastrukturprojekt Ostdeutschlands umgegangen werde. „Nachdem sich die SPD am Dienstag in kollektiver Empörung über den Berliner Volksentscheid zur Offenhaltung Tegels geübt hat, liefert sie den Tegel-Fans heute die besten Argumente. Ganz nebenbei lässt der SPD-Staatssekretär Bretschneider im Kreise von SPD-Abgeordneten die Katze aus dem Sack und eröffnet damit den nächsten Akt im Flughafendrama. Wenn Platzeck, Woidke, Wowereit und Müller von der SPD nicht in ihren Aufgaben versagt hätten, gebe es den BER längst und wir hätten keine Debatte um eine Offenhaltung Tegels. Stattdessen setzt sich das SPD-Flughafentheater scheinbar endlos fort.“